



Intercérons pour le monde musulman !

Nul n'est saint comme l'Éternel; Il n'y a point d'autre Dieu que toi; Il n'y a point de rocher comme notre Dieu (1 Sa 2.2).

Requêtes d'aujourd'hui : *de la part des ouvriers*

PAYS SENSIBLE : Bien que la Constitution de ce pays africain respecte la liberté de culte, les djihadistes islamiques qui exercent une influence croissante dans le pays ne la respectent pas. Dans de nombreuses régions, les églises, n'étant plus libres d'organiser des campagnes d'évangélisation en plein air, ont recours à de nouvelles stratégies pour partager l'Évangile en toute discréetion. « La meilleure méthode maintenant c'est les invitations ou encore à travers les œuvres sociales, » explique un ouvrier. « On invite des gens, souvent ciblés chez soi autour d'un repas et pendant la causerie on présente l'Évangile, soit à travers une prédication directe, ou questions réponses, projection dans la salle, musique chrétienne. Les gens aiment beaucoup ça. On peut cibler les enseignants, les soldats, voisins, amis ou d'autres encore. » Des ouvriers sont envoyés pour suivre les personnes intéressées. ***Priez que le Seigneur bénisse ces efforts, ouvre les cœurs à sa Parole et fournissons davantage d'ouvriers formés pour suivre les nouveaux croyants.***

SYRIE : L'index mondial de persécution 2025 classait la Syrie au 18e rang des pays les plus dangereux pour les chrétiens. Dans le classement de 2026, la Syrie est montée à la 6e place. Pendant la guerre civile syrienne (2011–2024), la plupart des 1,5 million de Syriens de confession chrétienne ont fui le pays. À la chute du régime, le 8 décembre 2024, il en restait environ 300 000. Le nouveau gouvernement, *Hayat Tahrir al-Sham* (HST), s'est empressé de garantir aux évêques des Églises et aux autres minorités que leurs droits seraient respectés, et de nombreux chrétiens syriens à l'étranger ont exprimé leur espoir de rentrer chez eux. Pourtant, comme le HST sert de gouvernement de transition, les chrétiens se sont retrouvés pris pour cible ou pris entre deux feux alors que certaines sectes minoritaires sont attaquées, et un vide politique dans de nombreuses zones a donné à l'État islamique l'occasion de se regrouper. Prions.

- Priez pour que le Seigneur encourage et protège son peuple. De plus en plus, les enfants chrétiens sont insultés à l'école, les membres du clergé sont ouvertement méprisés et les entreprises chrétiennes perdent des clients.
- Priez pour que davantage de personnes désabusées cherchent Jésus. Un pasteur remarque : « Après toutes les violences qui ont secoué le pays, certains non-chrétiens sont désormais plus ouverts à entendre parler du christianisme, car ils voient que celui-ci apporte la paix, et nous espérons que Dieu touchera leur cœur. »
- Priez pour les dirigeants à tous les niveaux du gouvernement, afin que le Saint-Esprit leur révèle le chemin vers la paix véritable.

Dans l'actualité : Iran

Continuez à prier pour que Dieu intervienne en Iran, où le chaos économique et politique persiste, et où la population réclame à grands cris la fin du régime de l'ayatollah Khamenei. L'accès limité à Internet et les informations restreintes ont rendu impossible le décompte du nombre de victimes, qui pourrait s'élever à 36 000 personnes tuées par le corps des Gardiens de la révolution islamique et par des mercenaires étrangers déployés contre les manifestants. Les tensions liées à l'escalade vers une guerre régionale ajoutent à l'incertitude dans laquelle vit le peuple iranien. ***Priez pour que le Saint-Esprit guide les vrais croyants vers les personnes en quête, afin qu'ils puissent leur présenter Celui qui donne l'amour, la paix et l'assurance qui leur manquent dans ce monde.***

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2026, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://tinyurl.com/2026imp>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com

Pour des statistiques et des informations sur les peuples de chaque pays : <https://joshuaproject.net/> ; pour des cartes de prière sur les peuples non atteints à télécharger et imprimer : <https://joshuaproject.net/pray/cards>

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com